

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **1.1 KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil analisis pengujian data menggunakan PLS dan pembahasan hasil penelitian yang dikemukakan, dapat diambil kesimpulan bahwa variabel literasi keuangan mampu memberikan kontribusi terhadap perilaku keuangan mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur. Hal ini sesuai dengan penelitian bahwa mahasiswa memiliki pemahaman akan *Saving and Borrowing* yang merupakan salah satu bentuk dari kemampuan mahasiswa dalam memahami perilaku keuangan dengan mempelajari dan mempraktekkan pengelolaan keuangan dengan teknik menabung dan menggunakan system kredit / meminjam karena dianggap hal itu mahasiswa dapat mengatur mengenai kebutuhan apa yang mereka butuhkan saat ini dan kebutuhan di masa yang akan datang. Mahasiswa yang memiliki literasi keuangan tinggi maka dia akan paham mengenai pengelolaan keuangan yang baik sedangkan mahasiswa yang kurang memiliki pengetahuan tentang literasi keuangan maka mahasiswa tersebut akan sulit dalam mengelola keuangan yang mereka miliki..

Gaya hidup mampu memberikan kontribusi terhadap perilaku keuangan mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur. Apabila seseorang memiliki gaya hidup yang benar maka perilaku keuangan akan sangat baik sebab pengelolaan keuangannya digunakan secara tepat serta memiliki perilaku keuangan yang bijak dan bertanggung jawab. Maka dari itu pentingnya peningkatan gaya hidup baik demi menunjang pengelolaan keuangan yang baik pula. Hal ini sesuai dengan penelitian mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur memiliki minat dalam meningkatkan perilaku keuangan dikarenakan dengan minat yang dimiliki pada sesuatu hal akan menjadikan seseorang tersebut mempelajari mengenai hal yang disukai tersebut. Namun beberapa gaya hidup mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur cenderung konsumtif seperti pada penelitian yaitu lebih banyak menghabiskan uang untuk membeli makanan diluar rumah,

membeli dengan tidak memperhatikan harga.

*Financial distress* mampu memberikan kontribusi terhadap perilaku keuangan mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur. Dapat dikatakan bahwa semakin tinggi *financial distress* yang dimiliki seseorang maka akan semakin tinggi pula perilaku keuangan yang mereka terapkan. Hal ini sesuai dengan penelitian mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur yang memiliki kesulitan dalam menemukan solusi terkait masalah keuangannya dikarenakan mahasiswa belum memiliki pendapatan yang tetap sehingga mahasiswa yang cenderung memiliki uang saku rendah maka akan memutar otak untuk menyelesaikan masalah keuangannya yang kadang tidak sebanding dengan kebutuhan yang mereka miliki pada saat itu hal ini ditunjukkan mahasiswa cenderung mencari pendapatan tambahan baik bekerja part time maupun mencari pinjaman (hutang).

## **1.2 SARAN**

Dari hasil penelitian yang telah dijabarkan, maka dapat dikemukakan beberapa saran antara lain sebagai berikut :

1. Mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur diharapkan mampu meningkatkan perilaku keuangan mereka dengan menerapkan literasi keuangan yang baik, gaya hidup yang tidak hedonisme serta dapat mengatur *financial distress* pada diri mereka agar dengan upaya tersebut perilaku keuangan yang baik dapat terwujud.
2. Sebagai pertimbangan untuk peneliti berikutnya, disarankan untuk menggunakan variabel lain yang belum ditampilkan dalam penelitian ini, hal hal yang berkaitan dengan perilaku keuangan. Selain itu, juga dapat menggunakan objek penelitian lainnya selain mahasiswa akuntansi UPN Veteran Jawa Timur.